

Prejuicios Implícitos, Puntos Decisionales, y Equity Primes

Video 6: Discipulado y nuestro llamado a ampliar el “Nosotros y Nosotras”

Qué tienen que ver los puntos decisionales y las primas de equidad con nuestra fe?

Miremos nuevamente la historia del Buen Samaritano.

Cuando el escriba pregunta a Jesús: “¿Quién es mi prójimo?” intentando probar a Jesús, este en esencia pregunta, “¿quién pertenece al grupo que debo amar como a mí mismo?”

Jesús relata la parábola y regresa a la pregunta del escriba como: “¿Quién fue prójimo al hombre que fue asaltado y dejado a morir?”. Cambia la pregunta de “¿Quién pertenece a ese grupo que debo amar como a mí mismo?” a “¿Cómo puedo ser prójimo que alcance a través de divisiones significativas y ama por ende a un grupo amplio de personas?”. En vez de dibujar un círculo alrededor de un grupo de personas como pedía el escriba, Jesús llama al escriba, y a nosotros y nosotras, para dibujar un círculo aún más ancho, para ampliar el “nosotros y nosotras”.

Al identificar puntos decisionales y utilizar herramientas como las primas de equidad, nos estamos recordando de cómo ser prójimo que aman a un grupo más amplio de personas como nosotros mismos y nosotras mismas, incluso cuando estamos en reuniones de comité y asambleas que disciernen la voluntad de Dios juntos y juntas, y que toman decisiones.

Nuestro Libro de Orden y las Declaraciones Confesionales de nuestra Constitución nos llaman a vivir estos importantes valores de participación, diversidad, inclusión y equidad, especialmente al haber declarado que sí a servir a Dios y al pueblo de Dios con energía, inteligencia, imaginación y amor en nuestra ordenación. Pero lo más importante, Cristo Jesús nos llama como discípulos a ser prójimo que aman como Dios ama.